

# LA VIA CAMPESINA HAITI ( MPP. MPNKP, TK)

Puerto Principe 16 de Abril del 2024

---

---

## NOTA PARA LA PRENSA.

---

---

La fecha del 17 de abril, es el día de la Vía Campesina (LVC) consagrado como día internacional de la lucha de los campesinos. La LVC escogió aquel día en la memoria de los 21 campesinos, miembros MST (Movimiento Sin Tierra) que fueron masacrados por la policía militar de Brasil , en esa misma fecha del 17 de abril del 1996 en una comunidad que se llama Eldorado de Carajás en el estado Para. La marcha que estaba realizando los campesinos era para reclamar sus derechos sobre la tierra para producir alimentos sanos, de allí 155 policías aparecieron y mataron a 19 campesinos y 2 de ellos los llevaron al hospital y fallecieron. Es en esta memoria de esta masacre, La LVC lo elige como día internacional de la lucha de los campesinos.

Es en todo el mundo, las organizaciones campesinas miembros de la LVC y aliados están haciendo reflexiones, debates sobre la agroecología, sobre la soberanía alimentaria, los derechos de los campesinos, sobre las tierras agrícolas. Más que 200 millones miembros de la LVC están haciendo flotar las banderas agroecológicas campesinas como la única alternativa para todos los pueblos de este planeta tierra soberana en lo de alimentos sanos, el único medio para enfriar el planeta bajo la crisis climática.

En Haití igual no se puede olvidar la masacre de (Jean Rabel) un municipio del departamento del noroeste del país donde pandillas fueron asesinados a más de 300 campesinos. No se puede olvidar la masacre de Piatte en la municipalidad de San Marco departamento de Artibonite con muchas otras masacres que se cometen sobre los campesinos en todos los rincones del país. No se puede negar ni olvidar los banditos ladrones de tierras en “ Plateau central” (centro del país), en el Noreste, Artibonite, Noroeste , en el sur y otros lugares en el país, El régimen PHTK , que es un régimen de acaparamiento de tierras.

El estado en Haití, siempre fue un estado anti campesino, pero desde hace 10 años el esta se solidariza con los oligarcas, con los países imperialistas para exterminar la clase campesina. Con la llegada del régimen PHTK eso vuelve a ser más duro, que es la tercera versión con Ariel Henry para acabar con el país. Muchos campesinos especialmente en el departamento de Artibonite tuvieron que huir de sus casas, abandonaron sus huertas, sus ganaderías por las pandillas. en esta última semana, aquí en el departamento del centro del país, precisamente en el municipio de “ Mirebalais” los campesinos huyeron de sus casas por ataques de bandas armadas.

Los campesinos no se saben por dónde irse, ladrones de todo tipo de vacas y chivos. Todas las empresas de transformación y comercialización de los productos agrícolas, cooperativas de agropecuarias no funcionan. Muchos campesinos huyeron o sea dejaron el medio rural. ¡A pesar de todo esto seguimos en la lucha, seguimos resistiendo!!!

LVC Haití pide que haya un gobierno de transición que reemplace el régimen criminal Ariel. Este gobierno de transición debe tomar medidas políticas y financieras necesarias para restablecer la seguridad más rápidamente que puedan en el país. Y dar a los campesinos lo necesario para relanzar con la producción de alimentos sanos y naturales, tomar medidas necesarias que facilite los desplazados volver a sus hogares, restituirlos o sea repararlos para volver a llevar una VIDA ADECUADA, establecer un programa de reflexión y protección medioambiental que está en una situación crítica.

La vía Campesina Haití aprovecha también esta ocasión para decir a todas la mujeres, jóvenes y hombres campesinos, que no daremos por vencidos, Debemos seguir luchando y trabajando sin respirar para que Haití pueda retomar su soberanía alimentaria, retomar su soberanía nacional. Es por eso, no aceptemos ningún tipo de ocupación ¡Decimos NO a cualquier forma de ocupación que nos quieran imponer!

GLOBALICEMOS LA LUCHA, GLOBALICEOS LA ESPERANZA PARA UNA SOCIEDAD NUEVA EN EL PLANETA.

Mujeres y hombres campesinos, todos los aliados solidaricemos esta gran construcción de soberanía alimentaria, una gran solidaridad de liberación del país contra el proyecto de la muerte que quieren imponer.

Para la Vía Campesina Haití: